

2018年2月

## 山口学習センター研究発表会が開催されました

2月18日（日）、「放送大学山口学習センター研究発表会 2018」が開催されました。

山口学習センターには、「卒論・修論サークル」があり、毎年この時期に学部生と大学院生が1年を費やして研究したテーマを自由に発表する研究発表会を主催しています。

今年度は、6名の学生から各40分間の研究成果の発表が行われ、約20名の学生が聴講しました。それぞれの発表後には聴講者からの質問タイムもあり、和やかな中にも緊張感のある雰囲気です。充実したイベントでした。



2017年11月

## 公開講演会を開催しました

11月26日（日）、放送大学山口学習センター設立20周年及び明治150年を記念して公開講演会「日本近代を考える」を開催しました。

会場は、定員150名を大きく上回り、若年層からシニア層まで幅広い方々の熱気に包まれました。

最初に宮本みち子放送大学副学長から「放送大学が歩んだ30年と放送大学新時代の幕開け」と題して講話があり、次に、日本思想、文学、哲学及び宗教学という専門的観点から、魚住孝至放送大学教授より「近代日本の新たな精神文化の確立のための苦闘」と題して基調講演をいただきました。最後に「日本近代を考える」と題して村上林造山口大学教授、佐野之人山口大学教授、岡村康夫所長でシンポジウムを行いました。

最後に、放送大学を「学び続ける社会を実現するための学び直しのためのきっかけづくりの場」として活用していただきたいと所長より紹介し閉会しました。



2017年11月

## センターまつりを開催しました

11月5日（日）山口学習センターでは毎年恒例の「センターまつり」が開催されました。お抹茶や挽きたてコーヒー、新鮮な取れたて野菜の即売会、身の回りの野草や木の実を使ってのクラフト体験、学生さんの趣味の手芸展示、書道など盛りだくさんの企画でした。

同窓会の方々が朝早くから準備をされ、来所者も多く秋を満喫した1日でした。学生同士、客員教授及びセンター職員の交流の場にもなりました。当日は面接授業もあり、県外からの学生さんにも紹介できました。



2017年10月

## 平成29年度学生研修旅行を実施しました

10月8日（日）、平成29年度学生研修旅行を実施しました。今年は、山口県防府市にある「旧毛利家本邸・毛利博物館・毛利氏庭園」へ行きました。「旧毛利家本邸」は国の重要文化財、「毛利氏庭園」は国指定名勝に指定されています。

「毛利博物館・毛利氏庭園」では、副館長や学芸員の詳しい解説を聞きながら邸内や館内をまわり、毛利家に伝わる貴重な文化や歴史についてふれることができました。

また、学業の神様、菅原道真公を祀る「防府天満宮」、防府出身の俳人種田山頭火の顕彰施設として開館したばかりの「山頭火ふるさと館」も訪れました。

現地見学を通じて、とても有意義な時間を過ごすことができました。今後もセンターで開催される行事に、多数の学生の皆様のご参加をお待ちしております。



2017年6月

## 「ツリーウォッチング～吉田キャンパスを歩く～」を開催しました

6月4日（日）森の案内人野村さんに、山口大学吉田キャンパス内の樹木の名称、別名、形状などわかりやすく説明してもらいながら1時間程度ゆっくり歩きました。さわやかな風が心地よかったです。学生同士のコミュニケーションも深まり楽しい時間でした。その後クスの木の下で昼食会（11名参加）を行い時間が過ぎるのも忘れ、樹木談義に花が咲きました。



2017年4月

## 学位記授与式、入者の集いが行なわれました

3月26日、平成28年度第2学期の学位記授与式並びに平成29年度第1学期入者の集いが山口学習センターにおいて挙行されました。

式では、阿部憲孝所長から卒業生17名（出席は7名）、修了生2名に卒業証書・学位記が授与された後、修了代表が謝辞を述べました。

午後から行われた入学者の集いには38名が参加し、山口市長（代理：児玉地域生活部長）をはじめとするご来賓の方々のご臨席も賜り、これからの学習に向けて目を輝かせていました。

